



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'UNION AFRICAINE FÉLICITE LE PEUPLE ET LES ACTEURS POLITIQUES SÉNÉGALAIS POUR LE BON DÉROULEMENT DU SCRUTIN PRÉSIDENTIEL

Addis Abéba, le 26 mars 2012: Le Président de la Commission de l'Union africaine (UA), Jean Ping, félicite chaleureusement le peuple et les dirigeants politiques sénégalais pour le déroulement réussi du deuxième tour de l'élection présidentielle, le 25 mars 2012. En particulier, il note la sérénité et le calme avec lesquels les Sénégalais se sont rendus aux urnes.

Le choix de l'alternance qui a été fait et la reconnaissance par le Président sortant de la victoire de son adversaire sont le témoignage éloquent de la vitalité de la démocratie sénégalaise et de la maturité de sa classe politique, qui font ainsi honneur non seulement au Sénégal, mais aussi au continent tout entier. Le bon déroulement du scrutin présidentiel est la preuve que l'Afrique, malgré les difficultés, continue à enregistrer des progrès significatifs sur la voie de la démocratisation et de la transparence électorale.

Le Président de la Commission félicite Maître Abdoulaye Wade pour sa contribution remarquable à l'avancement de la démocratie au Sénégal, ainsi que pour son engagement jamais démenti en faveur de la cause de l'unité africaine. Il adresse également ses chaleureuses félicitations à M. Macky Sall pour sa victoire, et l'assure de l'appui de l'UA dans l'accomplissement de ses nouvelles et hautes responsabilités.

Le Président de la Commission réitère la détermination de l'UA, conformément à ses instruments pertinents, à continuer d'accompagner les États africains dans leurs efforts d'approfondissement et de consolidation des processus démocratiques.